



■ 祖父母世代やパパママ世代に伝えたいことを教えてください。

おじいちゃんやおばあちゃんの存在は、身近にあるいちばんの財産であり、永遠には存在しないものです。家族の中のいちばんの宝物を、家族の中で有効活用しましょう。親の子に対する愛情と、祖父母の孫に対する愛情は似て非なるもの。おじいちゃんやおばあちゃんは元気なうちに、孫にたっぷり愛情を注ぎ、知識や経験を孫に伝えましょう。

おじいちゃんとおばあちゃんと 思い出をたくさんつくってください

せるといいですね。

おじいちゃんやおばあちゃんが亡くなってしまって思い出がないのではなく、いたにも関わらず思い出がないということは、とても寂しいことです。

パパやママは、その思い出づくりや楽しい時間づくりのサポートをしましょう。「おじいちゃんやおばあちゃんは、困ったときに助けてくれる存在」だけになりがちです。そうなつてしまふと、トラブルも増えてしまいます。子どもたちにとつて、おじいちゃんやおばあちゃんたちと過ごした思い出は、いちばんの宝物になるはずです。

特に、おじいちゃんやおばあちゃんには、孫に思い出をたくさんつくってあげてほしいと思います。

「僕のおじいちゃんやおばあちゃんってこんな人だったな」「あんなことしたのが楽しかったな」「こういうことすると怒られたな」と、子どもが目を閉じたときに思い出

孫とあそぼう! わりばし鉄砲のつくり方

